

(18-29 janvier 2016)

Paraguay

Intervention du Représentant Permanent de la France

Genève, le mercredi 20 janvier 2016 (matin)

Merci, Monsieur le Président. Je voudrais tout d'abord saluer * ainsi que la délégation du Paraguay.

La France souhaite faire les recommandations suivantes au Paraguay :

- Prendre toutes les mesures nécessaires afin de promouvoir les droits des femmes et lutter contre les violences domestiques ;
- Renforcer la lutte contre toutes les discriminations y compris celles fondées sur l'orientation sexuelle ou l'identité de genre ;
- Prendre toutes les mesures nécessaires pour assurer la pleine réalisation du mandat du Défenseurs des droits ;
- Ratifier le Protocole facultatif se rapportant au Pacte international relatif aux droits économiques, sociaux et culturels.

Je vous remercie./.